
StAuB-Sitzung 19.08.19 (SoSe19 - 3) 
 

Beginn: 18:09 

 

Anwesend: Seb, Martin, Daku, Jule, Lou 

Gäste: Tabea (Potsdam), Lewin (Freiburg) 

 

Protokoll: Alle so ein bisschen (Korrektur: Lou)  

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung & Vorstellung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

5. Protokolle Leipzig 

6. Homepage/Positionspapiere 

7. Stand der nächsten BuFaTen 

8. StauB-Treffen im September und Arbeitskreise 

9. SymBioSe 

10. Sonstiges 

____________________________________________________________________ 

 

TOP 1: Begrüßung & Vorstellung 

 

Sitzung beginnt um 18:10. Sitzungsleitung übernimmt Lou 

 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Der StAuB ist beschlussfähig 

 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

 

Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

 

TOP 4: Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 5: Protokolle Leipzig 

Einige Protokoll sind fertig. Plena und Rechtliche Rahmenbed. werden von Seb fertiggestellt 

Daku übernimmt FS Projekt und schreibt Mausi an wegen AK Lehramt 

Öff. Arbeit und BuFaTa Staub müssten noch korrigiert werden und in die Vorlage übertragen 

werden. 



Daku und Seb gucken, dass die Protokolle fertig werden 

 

Austauschrunden: 

BuFaTa 1x1: Jule 

Verkehr: Seb 

Ersti-Veranstaltungen: Lou 

Finanzen: (Jonas) Lou 

Evaluation: Martin 

Dropbox + HP: Martin 

Akkreditierung: Seb 

Lehramt: Daku 

FS-Projekte: Chris Daku 

StAuB: Seb/Daku 

Öffentlichkeitsarbeit: Seb/Daku 

 

Kurze AKs: 

Lehramt: (Jonas) Seb/Daku 

Kommunikation: Lou 

Kooperationen: Jule 

How To BuFaTa: Martin 

rechtl. Rahmenbedingungen: Chris Seb 

 

Lange AKs: 

Politik+Pöbel: Lou + Freddy 

Lehrpreis-/evaluation: Jonas 

 

Zwischenplenum: Jule + Seb + Cynthia 

Abschlussplenum: Seb + Freddy 

 

Zwischen- und Abschlussplenum in einer Datei, damit alle wichtigen Beschlüsse beisammen sind 

Sind die Protokolle hochgeladen? -> Seb 

 

TOP 6: Homepage/Positionspapiere 

 

To Do’s der letzten Sitzung: 

- Einpflegen der Positionen auf die HP, diese sollen jeweils einzeln auf der Homepage 

auftauchen (@Gary) muss noch getan werden 

- Aktualisierung der Daten und Termine, Mailkontakt auf der HP(@Martin) - noch nicht 

erledigt, kommt jetzt am Wochenende 24.8.19!!! 

- Aktualisierung der StAub Übersicht (@Seb) → Ihm fehlen die Texte von Daku, Jule. Freddy 

- Kontakt zur Chemie-BuFaTa? Daku hat den Chemikern geschrieben und bisher haben die 

Chemiker sich nicht gerührt, Daku hängt sich dran 

 

 

 



TOP 7: Stand der nächsten BuFaTen 

 

Essen: BuFaTa Essen findet statt (zu 90%). Übernachtung im Hotel. Teilnehmerzahl muss reduziert 

werden, da Hotel relativ teuer (etwa 80 Plätze im Hotel). Beitrag 25€ pP. Es werden noch auf Gelder 

gewartet. BuFaTa Essen wird hammer! 

 

AK-Leitungen wieder im StAuB -> StAuB-WE 

Elsevier-Problematik von Chemikern 

 

Konstanz: Planung hat begonnen. 

Kann jeder einen AK leiten? : Prinzipiell ja, am besten Leute die Ahnung vom AK und BuFaTa haben 

Termin: Würde eigentlich auf 21. Mai fallen. Konstanz würde Pfingstferien haben 2020. Was die 

Planung sehr erleichtern würde. Da Pfingstmontag (01.06.2020) ein Feiertag ist könnte es von 

Freitag bis Montag(29.5-1.6.20) gehen. 

BmBf-Anträge?→ Fristen klären! 

 

TOP 8: StAuB-Treffen im September und Arbeitskreise 

 

Idee: Chris feiert am 21.9. sein Masterende, drumherum basteln wir ein StauB-Woche 

Unterkunft: bei Martin in Tübingen möglich 

bisher positiv gemeldet: Seb, Lou, Martin, → Reicht das?  1-2 Personen aus Essen sollten wenn 

möglich Zeit haben, um die Arbeitskreise zu erarbeiten. 

@Daku fragt ob jemand anderes aus Essen Zeit hat um teilzunehmen. 

Es wird auch bei Konstanz angefragt, ob jemand Zeit hätte. 

 

Seb berichtet: Fachkanon soll überarbeitet werden. Ein Fachkanon für LA soll eingeführt werden. 

Eine Rohfassung beschaffen und einen AK in Essen anbieten? → Mausi? 

Wie sollte Digitalisierung in Biologiestudium aussehen? Gestaltungsvorschläge ausarbeiten (benötigt 

Vorarbeit) → ein AK? (könnte schwierig werden (AK Wochenende)) 

 

TOP 9: Symbiose 

Seb berichtet erneut: Selten geht jemand von uns zur Symbiose, daher ist wenig darüber bekannt. 

Symbiose ist ein europäisches Treffen der Biologie-Studierenden (Bachelor bis PhD) Es ist aus der 

BuFaTa Biologie entstanden (1997), mittlerweile aber durchaus anders aufgebaut - Mehr so eine 

kleine Konferenz über erste Forschungsergebnisse geworden.  

Außerdem gibt es einen kulturellen Austausch über die Heimatländer der TeilnehmerInnen. 

Die nächsten finden Ende Juli 2020 in den Niederlanden und 2021 in Portugal statt. 

Seb fands toll und hat coole Leute kennengerlent. 

Kostenpunkt 150 Pfund + Flug (10 Tage Aufenthalt) 

Vorstellung der Symbiose auf der BuFaTa Essen 

 

 

 

 



TOP 10: Sonstiges 

  

- Mails: nüx! 

 

Sitzungsende: 19:22 Uhr 

Nächste Staub-Sitzung während des Staub-Wochenendes. (Freitagabend oder Samstagmittag) 

 


